

支那政府軍優勢

ぜう介石將軍の發表

◇一時宣傳戦に於て不利の地位にあつた、支那政府軍は、北軍シユサイ將軍の全軍を包围して攻撃したで數万の捕虜を出し軍器を遣棄し北軍四分の三の戦闘力を破壊したと、南軍總司令蔣介石將軍は、上海にて各新聞記者に報告した。

歐亞連絡鐵道會議

明年東京で開く

外客誘致に著手の折柄とて

鐵道省吉報に雀躍

目下オデッサで開催されるる歐亞連絡鐵道會議を來年は五月初旬東京で開くことに決定したといふ。公電が十六日鐵道省へ

月月下旬東京で開くことに決定した。日本では數年前から

はいつた。日本ではこの機會にわが鐵道の發達振りを理解しても

あつたが實現せず今度もイタリアーと競争の結果やつと東京と

きまつたので當局は大喜び、参加國はフランス、ドイツ、ロシア

ベギリ、イギリス、オーストリア、学生、陸海軍人、警察官に

鐵道省は代表五十余名出席の鐵道省ではこの機會にわが鐵道の發達振りを理解しても

印度の大震

所間の争奪戦は免れないと見ら

日本も悪天候

の夕立は、本降りとなり、山形

田茂八死す本社も「香典に購読

科の秋九年」

去る八日は石油王ロツクフェ

スの死、カルカッタ、ラングーン地

し阿武隈河は氾濫増水十五尺に

及び、流失家屋多く既に溺死人

の一時村の如きは始んど全滅し

の一部、ラグブル市病院は、附近

の被害負傷者にて満員の態で、

野宿するもの夥しこと。

二十七名を出せりと。

伊太利の水害

煙草士は起ち、シミラにて全印

度協議會をナーバト座長の下

に開催する事にした。

インド、ムスルマノ協調合同

對英會議あり、来る十月英京

ロンドンに開催する全ヒンズ大

英官憲は、此會合に對し干渉

を起して居る拘らず、大勢は

獨乙櫻ンボーの

輸入禁止

歐洲大戰以來

北米軍艦の

獨乙初訪問

北米新巡洋艦、アルカナス、

フロリダ、ウタウの三艘は、北

米軍艦を並べて獨乙キール軍港へ入

港に傾いて居る。

金力王武力王權力王——現代は

金力王全盛であるお次の時代は

邦人移殖民界の新兵落武者共が

日本に歸つてラジンは監獄部

事になれば皆が恥は忍んでも矢

張石油王の如く長命である事だ總

ての王の王は長命である

テの王の王は長命である

珈琲先物相場

(商況中止状態)

九日

サントス

レース

七月

二〇、五九〇

八月

二〇、〇〇〇

九月

二〇、〇〇〇

十月

二〇、〇〇〇

十一月

二〇、〇〇〇

十二月

二〇、〇〇〇

正月

二〇、〇〇〇

二月

二〇、〇〇〇

三月

二〇、〇〇〇

四月

二〇、〇〇〇

五月

二〇、〇〇〇

六月

二〇、〇〇〇

七月

二〇、〇〇〇

八月

二〇、〇〇〇

九月

二〇、〇〇〇

十月

二〇、〇〇〇

十一月

二〇、〇〇〇

十二月

二〇、〇〇〇

正月

二〇、〇〇〇

二月

二〇、〇〇〇

三月

二〇、〇〇〇

四月

二〇、〇〇〇

五月

二〇、〇〇〇</p

「創作」
「姿」

朝來生

人物
駒吉一新泰民（ヨシノ）佐智子一駒吉の妹

駒通譯様今申し上げました様な具合是非とも金を貸して頂いたいのですが通譯の家・午後八時頃駒君も知つてゐる様にアゼン通駒ではバガメントをしないんだよ今はね…でも…（ヨルダ姫草を巻き乍ら）…それは確かに御通の毒だが僕としてはどうする事も残念隼ら出来ないね

駒御願しにくんですか…御願垂れて丁よ…親父四拾度も苦して居るのです…御願ひです、日本から

来まして…此のアゼン入通駒（後はかすかに）…止むを得ない断念し給へ

通駒（それは余り…余り）

駒（でも子として断念しにく

いですが…町から醫者様を呼んで呉れないでせうかしら）…山羊の聲聞こえて来る…

駒（君が今直ぐ支撑をするなら

人間的な尊い愛何處かに落し

はないと…自分は單に君等の通譯にしか過ぎない。自分には其

様な同胞愛もない…泪もないと…

駒（…無言…）…

駒（でも娘の御氣の悪だが…）…

駒（…同じく無言…）…

駒（…無言…）…

駒（…突然佐智子がかけ込んで

来る…）…

駒（…深い沈黙が續く…）…

駒（…突然佐智子がかけ込んで

来る…）…



映画研究
加藤久美

喜劇映画雑考

喜劇映画が映画発達史の上の的に米國映画事業の花々しい時

その時代に初つたものであるか代と思はせ、トライアングル会

若輩の私には詳にする事は出来

社とは思はせ、マックセネットと

想起せしむる。マックセネット

ターミ映画の黄金時代に、マ

ンスヤンドレ・デエド（新馬即ちマックセネットは私達の喜

鹿大將）の名に依つて代表され

た歴史出來の喜劇が喝采を博し

ないが、既にフランス映画、イ

<p

▽母國近信▽

追加豫算を合し

総額十六億餘萬圓

前年度より一億六千萬圓減

第五十七通常議會が解散となりの金額四百四十五萬六千餘圓)提出豫算案は不成立となつたのはちその總額は左表のとほり十一豫算を施行豫算としてこの範囲内で五年度當初實行豫算を編成し、かつ不成立豫算中に計上された新規事業は大部分は五年度追加豫算として、五十一年度一般會計實行豫算現額八特別議會に提出して、五月六日には衆議院を、また同十三日には貴族院を、政府原案どおり通過した。かくて昭和五年度一般會計實行豫算現額は當初實行豫算額(十五億六千六百三十四萬圓)追加豫算額(三千八百九十一萬九千餘圓)および實行追加額(追加豫算不成立に伴ひ當然増加し得べき實行豫算額でそ

千餘圓に比すれば一億六千六百

八十五萬圓の減額に當る。

ある、

五年度一般會計實行豫算現額

(単位圓)

歲 入

歲 費

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

歲 額

近ノリソ市で開催

バストス便り

本月初旬リソ市にてノロエス地方珈琲耕地所有者會議開催の計畫は未だ具體化されて居らぬが、該計畫は珈琲調節局の主催にて其案内状が各關係者に配布されたことは事實である。而して開會の日程は調節局よりの通知に依て決定すべしと更にコロノ労働銀の値下等も此機会に協議する様様である。

孟らん盆

靈招き祭

秋七月芭市驛頭の珍事

所持品全部を置き去りに

世界一周の旅へ出た男

不景氣より起つた

「労働者虐待か」

の記事訂正申込する

リソ青年豫選會

不景氣より起つた

「労働者虐待か」

の記事訂正申込する

北西線代理人來る

不景氣より起つた

「労働者虐待か」

の記事訂正申込する

